



Quito, 20 de abril de 2022

Boletín No. 3

Consejo de Docencia y Consejo de Investigación, Innovación y Vinculación de la EPN retornaron a la presencialidad

Los miembros del Consejo de Docencia y del Consejo de Investigación, Innovación y Vinculación, reiniciaron sus sesiones de manera presencial este 13 y 19 de abril de 2022, respectivamente.

Las sesiones se desarrollaron en el marco del retorno a la presencialidad de las actividades académicas y administrativas de la Escuela Politécnica Nacional. Desde el inicio de la pandemia, tanto el Consejo de Docencia como el de Investigación, Innovación y Vinculación, en el marco de la Resolución RCP-108-2020, continuaron sesionando de manera remota a través de plataformas digitales, lo que permitió dar continuidad a los procesos referentes a sus competencias, mismas que corresponden a funciones sustantivas de nuestra Institución.

La sesión del Consejo de Docencia fue presidida por el Dr. Iván Bernal, Vicerrector de Docencia; y a su vez, el Consejo de Investigación, Innovación y Vinculación, lo presidió la Dra. Alexandra Alvarado, Vicerrectora de Investigación, Innovación y Vinculación.

Las sesiones del Consejo de Docencia se desarrollan los miércoles, a partir de las 10h00, mientras que las del Consejo de Investigación, Innovación y Vinculación, se realizan los martes a las 11:00.

